



Communiqué

Projet Noir : festival multi media artistique insolite à Hong Kong avec exposition, spectacles, cabinet de curiosité et dîner fou autour du thème "Le noir est une couleur".

Du mardi 4 au dimanche 9 novembre 2014, **Projet Noir** propose une semaine artistique, culturelle et festive sur le thème "Le noir est une Couleur".

Le festival consiste en une exposition, un spectacle de danse contemporaine, une pièce de théâtre, une boutique-cabinet de curiosités et un dîner fou.
Théâtre, peinture, danse, cuisine...L'art sera, sous toutes ses formes, mis à l'honneur grâce aux échanges et mélanges culturels d'artistes chinois, hongkongais, britannique et français participant aux manifestations.

Soudain, nous, les modernes, avons perdu la Nuit. (Pascal Quignard)

Ce **festival** est un projet singulier né d'une réflexion sur notre rapport à nous, hommes modernes, à la nuit, à l'obscurité, sur notre rapport au noir.

Tous les événements de Projet Noir se succèdent, se croisent et se chevauchent dans un même et magnifique lieu **the space** situé dans le quartier arty de Sheung Wan, tout près de Central sur l'île de Hong Kong.

Save the date : Mardi 4 novembre vernissage à partir de 18h en présence de tous les artistes.
(visite privée et presse à 16h30)

Tarif : spectacle : 350 HKD

Entrée libre pour **l'exposition**

Entrée libre pour la boutique-cabinet de curiosités

Dîner sur réservation

Billetterie en ligne et sur place

the space-210 Hollywood road Sheung Wan-Hong Kong
MTR Central ou Sheung Wan
